
 

 

 

   

 

  5月２６日（金）にリモートによる「生徒総会」が行われました。「生徒総会」では、今年度の予算や各専門

委員会の活動計画を説明しました。そして、各学級の代表である中央委員が質問や提案をし、共通理解を図り、

居心地の良い学校づくりについて、真剣に考える場となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Bang Bang 
令和 5年度 

生徒会便り 

 第５号 

令和 5年 5月発行 

生徒会担当 

議長団 

スムーズな進行を行っていました★ 

副会長 

 開会宣言 

自分ごととして捉え、生徒総会に 

参加しましょう！（校長先生のあいさつ） 

本部役員・各専門委員会による予算・活動計画の説明 

緊張しながらも作成したスライドを用いて説明しました。 

生徒会長 

力強いあいさつ！  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質疑応答の様子 

提案された内容について、学級代表の中央委員が質問を行いました。また、質問がある学級は、

画面越しに挙手をしてもらいました。  

Brush-upシートを活用する 

目的は何ですか？ 

予算を学校のトイレの修繕費 

に充ててほしいです。 

★真剣に討議をして様子が良かった。 

深い話し合いができるようになると 

更に GOOD！（教頭先生の総評） 

副会長⇒ 

 閉会宣言 

各学級の視聴の様子 

★総会の様子を静かに聞いていました★ 

生徒総会本番に向けて、準備とリハーサルを綿密に重ねた結果、無事に終

えることができました。生徒みなさんの振り返りからは、「委員会活動をが

んばりたい」「疑問に思っていたことが解消した」のコメントがありました。

生徒総会は「居心地の学校づくり」に向けてのスタートです。 

これから力を合わせ、目標に向けて行動する皆さんの姿を期待しています☆ 


